

KSN 通信 VOL.204

こんにちは。いつも弊社をご利用いただき、誠にありがとうございます。

暖かくなり、初夏を感じる5月。色鮮やかな花々が咲き乱れて一年で最も華やぐ季節です。関西ではつづじや藤、ネモフィラ、芝桜といった花の絶景スポットが続々と見頃を迎えます。少し足を延ばして、清々しい新緑と一面に咲く花を愛でながら、素晴らしい景色を堪能する花旅も素敵ですね。



■ KSN からのお知らせ

■ 排ガス測定(行政測定)の結果が交付されました

令和6年7月に実施しました行政による炭化処理施設の排ガス測定についてお知らせいたします(下表)。今回も国の規制基準を十分に下回る結果を得ることができました。

過去の測定結果につきましては、弊社ホームページ上に掲載しております。



測定機器の設置・調整を行って
います。



行政担当者と測定作業につい
ての確認を行っています。



排ガス測定後の分析用ダスト
を採取します。

排ガス測定結果(行政分析)

ダイオキシン (ng-TEQ/m ³ N)	ばいじん (g/m ³ N)	硫黄酸化物 (m ³ N/h)	塩化水素 (mg/m ³ N)	窒素酸化物 (ppm)
0.052	<0.001	<0.0060	<1	15

■ 環境ニュース

■ 全国一斉清掃キャンペーン「海ごみゼロウィーク 2025」の開催について

環境省・日本財団 海洋ごみ対策共同事業の一環として、5月30日(金)「ごみゼロの日」、6月5日(木)「環境の日」、6月8日(日)「世界海洋デー」の3つの記念日を含む2025年5月30日(金)～6月8日(日)を『海ごみゼロウィーク』期間とした、全国一斉清掃キャンペーンが開催されます。このキャンペーンは、海に流出するごみの約8割は陸(街)由来とされ、一度海に流出したごみを回収することは困難となるため、海洋ごみ問題の周知啓発とともに海洋ごみの流出を少しでも防ぐことを目的としています。清掃活動はキャンペーン期間に限らず、海洋へのごみの流失抑制の観点から重要であるため、活動の報告の受付とごみ袋の提供は年間を通じて実施されます。